

Boarding school en Irlande

Scolarité à l'étranger

Les + du séjour

- ✓ Un accueil chaleureux et une intégration facile
- ✓ Un très bon rapport qualité - prix
- ✓ La découverte d'une nouvelle pédagogie

 10 - 17 ans

 Niveau de A2 à C2

 Sur le campus



Une immersion en internat irlandais

En Irlande, l'enseignement fait la part belle à l'épanouissement des élèves et au développement de leur autonomie. Même si la plupart des élèves irlandais sont en day-school, il existe quelques boarding schools. Nous ne retenons que les meilleures !

En internat, qui plus est privé, les classes sont petites et les cours sont interactifs : les travaux pratiques et projets de groupe sont privilégiés.

Un grand nombre d'activités sportives et artistiques sont organisées au sein du collège : intégrez l'équipe de rugby, la chorale, ou la troupe de théâtre !

Une immersion à l'école en Irlande, c'est pour nos jeunes Français l'occasion de s'épanouir et de progresser significativement en anglais.

Cours

Le participant est généralement le seul Français de la classe. Il suit les cours des jeunes Irlandais de son âge, de 8h30 à 16h, du lundi au vendredi.

En Primary school (de 6 à 12 ans) et en Junior school (de 13 à 15 ans), les jeunes étudient un grand nombre de matières : anglais, maths, sciences, humanités, langues, arts, sports, technologies. Le cycle Junior se conclut par un examen nommé le Junior certificate.

En classe de Seconde ("Transition Year", 15-16 ans), les étudiants explorent jusqu'à 12 matières différentes, suivent des conférences et séminaires, font des stages en entreprise... c'est une année moins académique, scolaire, qui laisse plus de place à la prise d'initiative aux projets individuels ou de classe.

En Première et Terminale les jeunes suivent 5 à 7 matières (anglais et maths obligatoire) en vue de passer le bac irlandais (Leaving certificate).

La pédagogie irlandaise encourage tous les élèves à participer et à s'impliquer via des projets de groupes et des travaux pratiques. Les professeurs sont accessibles et à l'écoute de leurs élèves.

Hébergement

Les jeunes sont hébergés en internat 7j/7, garçons-filles sont séparés, ils sont répartis par étage ou maison par tranche d'âges. Les jeunes partagent la chambre à 4-8 élèves, les plus âgés sont dans des chambres doubles ou simples.

Dans la plupart des écoles, l'internat ferme un à deux week-end par mois, les jeunes sont alors hébergées en famille d'accueil trouvées par nos coordinateurs locaux.

Encadrement

Les jeunes sont encadrés par les professeurs en journée et les responsables d'internat en soirée et les week-ends. Un programme d'activités est prévu pour occuper les jeunes.

Lorsqu'ils sont en famille, certains weekends et pendant les petites vacances scolaires (Toussaint et Février), les jeunes participent à la vie de famille et partagent les occupations de leurs hôtes. Les familles ne sont pas tenues d'organiser des activités touristiques spécifiques.

Activités

La culture irlandaise fait la part belle aux activités extra-scolaires, et notamment au sport. L'emploi-du-temps des jeunes Irlandais leur laisse un temps quotidien pour la pratique de loisirs.

Des activités sont organisées par l'école, d'autres par des clubs privés ou municipaux. C'est le moment de s'initier au jeux gaéliques ou de perfectionner son jeu au rugby !

Dates

Dates 2024-25 : (à confirmer en juin 2024)

1 année scolaire minimum

1er term : du 2 septembre au 20 décembre (vacances scolaires du 26 octobre au 3 novembre)

2e term : du 6 janvier au 11 avril (vacances scolaires du 15 au 23 février)

3e term : du 28 avril au 30 mai

Pour les dates précises d'arrivée et de départ : nous consulter avant de réserver les vols.

Pour être conseillé et accompagné dans l'inscription [Cliquez ici](#)